



広島修道大学 省エネ通信

2025年9月号
省エネルギー推進チーム

NEWS① 今年度も省エネ月間を設定します！

省エネルギー推進チーム委員会では、冷暖房を運転しない(中間期)秋の心地よい涼しい気候の1ヶ月間を**省エネ月間**に設定します。

昨年度は初めての試みとなりましたが、下記の効果がありました！

2023年度中間期 (29日間) : 361,368kWh	1日平均12,461kWh	
2024年度中間期 (28日間) : 331,452kWh	1日平均11,838kWh	2023年度比 5.3%減

今年度も昨年度と同様に下記のとおり**2つの取組み**を実施いたします。

1.窓を開けて換気を行いましょ！

雨天や特に寒い日を除く、**午後の時間帯に本館、1～9号館、第2研究棟の空調機を停止し**、窓開放による換気等で温度調整を行います。(環境条件により空調が必要な箇所は対象外とします。)

2.階段を使用し、健康づくり！エコな生活を目指そう！

2階へ上がる際や1階へ降りる際にエレベーターを使用していませんか？

2階分上がったたり、3階分下りたりする場合には、**階段を積極的に使用し、エレベーターの使用を控えましょ！**

エレベーターの使用を控えることで、微々たるものですが電気使用量の削減を目指すことができ、地球環境にも良い影響を与えることができます。また、階段を使うことで自身の健康増進にも繋がります。

冷房の停止は毎年天気予報や気温の変動を見ながら決めており、今年度も10月中旬となる見込みです。冷房停止日が決まりましたら、改めて省エネ月間開始をご連絡いたします。

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

NEWS② 2号館のLED化工事について

2025年度計画営繕工事において、8月から9月にかけて2号館のLED化工事を実施しました。照度はこれまで以上を確保していますので、以前より明るくなったように感じていただけるのではないかと思います。

今後どの程度電気使用量が削減されるか分析し、発信してまいります。

今年度は他にも、五月が丘通路、第1・2駐車場、第4グラウンド周辺、7号館のLED化工事を予定しています。

皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

